

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

nach der Abschaffung der TSVG Neupatientenregelung haben Neupatienten, die einen dringenden Termin benötigen, noch die Möglichkeit einer Terminvermittlung durch eine hausärztliche Praxis. Bei dieser Terminvermittlung wird für Hausärzte eine Vermittlungspauschale von 15 € gewährt. Um Ihnen in Ihrem Praxisalltag diese Option zu ermöglichen, möchten wir Ihnen eine zuverlässige und rasche Erreichbarkeit ermöglichen. Da wir telefonisch nur schlecht erreichbar sind, möchten wir Ihnen für die Terminvermittlung gerne den Weg per Mail oder Fax mit dem unten stehenden, kurzem Formular anbieten. Das Formular können Sie auch auf unserer Homepage herunterladen. Wir sagen Ihnen eine Bearbeitung und Beantwortung dieser Anfrage noch am selben Tag und eine Terminvergabe innerhalb von spätestens 4 Tagen zu. Alternativ könnten Sie uns eine Überweisung mit dem Vermerk Notfalltermin und den Patientendaten faxen. Wir setzen uns dann direkt mit Ihrer Praxis zur Terminvereinbarung in Verbindung.

Notfalltermin

Für Patient _____, geb. _____

Zur Abklärung bei: _____

Praxisstempel